

A l'attention des familles du collège

A Montpellier, le 26 juin 2023

Chers parents,

Chaque jour nous rendons grâce à notre projet Assomption, nous le vivons et nous le faisons vivre à travers nos actions, nos projets, notre pédagogie. Afin de continuer à faire vivre ce projet, l'ensemble de la communauté éducative tenait à vous faire part des projets pédagogiques de l'établissement pour la rentrée 2023.

Tout d'abord, concernant le niveau 6^e, comme annoncé en début d'année, l'établissement ouvrira en septembre 2023 une section bilingue anglaise. Cette section s'inscrit dans la continuité de notre ouverture vers le monde. Afin de permettre à chacun d'être ce qu'il est dans le cœur de Dieu « avec le plus de plénitude possible » nous avons créé les classes à talents qui permettront à nos élèves de révéler leurs talents.

Le soutien annoncé par le ministre, se concentrera sur les maths et le français en 6^e. Ce soutien sera dispensé par des professeurs du primaire et du collège. Pour compléter ce soutien, les élèves auront aussi une heure par quinzaine d'accompagnement en neurosciences dispensée par les professeurs principaux.

De plus, afin d'accompagner au mieux les élèves à besoins spécifiques et en difficultés, nous avons retravailler les classes dites « à projets » afin de proposer du soutien et le dispositif devoirs faits à tous. Les classes à projets n'existeront plus en tant que tel. Quant à tous les élèves du collège, ils auront aussi une heure par quinzaine, de vie de classe afin de pouvoir réaliser des projets par classe, travailler sur le vivre ensemble et prendre soin de leur classe.

Par ailleurs nous remercions tous les élèves et leur famille pour leur engagement lors des actions solidaires (Rwanda et Sékoly), lors de la journée écocitoyenne mais aussi lors de l'accueil du CNC.

Vous le voyez, nous visons donc pour les jeunes qui suivent leur scolarité à l'Assomption, une formation intégrale de la personne dans toutes ses dimensions : corps, cœur, intelligence.

Cette mission, nous aurons à cœur de la poursuivre avec vous à la rentrée prochaine, avec confiance et espérance ! Très bonnes vacances à tous,

Christelle Mazoyer et toute l'équipe du collège